



2019年(令和元年)7月5日 金曜日

埼玉新聞 ものづくり大学発 技の創造

▷46△

私はこれまで建物や街区を対象として、建築設備が適正に運用されているか、とい

■エネルギー・マネジメント

建物のライフサイクルは計

画・設計・施工・運用・修繕

改修・維持管理・廃棄などと

ない運転をしているか、とい

つたことを明らかにするため

に、建築設備のエネルギー評

価やシミュレーションを行つ

ります。建築はともすると

いつた様々なフェーズに分け

られます。建築はともすると

改修・維持管理・廃棄などと

ない運転をしているか、とい

つたことを明らかにするため

に、建築設備のエネルギー評

価やシミュレーションを行つ

ります。建築はともすると

いつた様々な異なるフェーズに分け

られます。建築はともすると

改修・維持管理・廃棄などと

ない運転をしているか、とい

つたことを明らかにするため

に、建築設備のエネルギー評

価やシミュレーションを行つ

ります。建築はともすると

いつた様々な異なるフェーズに分け

られます。建築はともすると

改修・維持管理・廃棄などと

ない運転をしているか、とい



久保 隆太郎 建設学科准教授

健康で快適な建築求め

くぼ・りょうたろう 建設学科・准教授・博士(工学)。明治大学大学院理工学研究科建築学専攻博士後期課程修了。明治大学理工学部助手、熊本大学産学連携研究員、日本学術振興会特別研究員PD、日建設設計総合研究所主任研究員を経て、2018年より現職。専門は建築設備、エネルギー・マネジメント。

いて、大規模な建物や街区を対象にして多くのエネルギー(アンペア)に着目する。私たちが街の開発などに携わってきた。今回、本学で学生と普段過ごしている状態、すなともに行っている研究の一部、わち運用時のエネルギー消費

性能を総合的に評価するツール現象に関する研究や、建物の評価を実現するC_{o2}排出量を計算して除

いて、大規模な建物や街区を対象にして多くのエネルギー(アンペア)に着目する。私たちが街の開発などに携わってきた。今回、本学で学生と普段過ごしている状態、すなともに行っている研究の一部、わち運用時のエネルギー消費

■熊谷市におけるヒートアブル_{C_{o2}}現象に関する研究や、建物の評価を実現するC_{o2}排出量を計算して除

いて、大規模な建物や街区を対象にして多くのエネルギー(アンペア)に着目する。私たちが街の開発などに携わってきた。今回、本学で学生と普段過ごしている状態、すなともに行っている研究の一部、わち運用時のエネルギー消費

くぼ・りょうたろう 建設学科・准教授・博士(工学)。明治大学大学院理工学研究科建築学専攻博士後期課程修了。明治大学理工学部助手、熊本大学産学連携研究員、日本学術振興会特別研究員PD、日建設設計総合研究所主任研究員を経て、2018年より現職。専門は建築設備、エネルギー・マネジメント。

いて、大規模な建物や街区を対象にして多くのエネルギー(アンペア)に着目する。私たちが街の開発などに携わってきた。今回、本学で学生と普段過ごしている状態、すなともに行っている研究の一部、わち運用時のエネルギー消費

は、ライフサイクルの内、60%以上を占めるといわれています。この異常なまでの気温高まりについて、気象庁は「温化」と認識しているとあります。筆者は前職では組織設立事務所のシンクタンクにおす。

この災害と認識しているとおり、熊谷市のような比較的小規模な都市での土地被覆状態の違いによる温熱環境の分布について明らかにしていく予定です。

■健康な建物の評価

私が民間の研究所に在籍している時に、某商事会社のクリアントより、テナントが本当に入居したい建物が評価できるツールを開発してほしいというオファーがありまし

た。テナントが入居するオフィスビルを選定する際には、17年から健康で快適な建物を評価する新しいツール(CASBEE-ウェルネスオフィス、19年3月に公開)の開発に携わっています。政

府による働き方改革が進められる中、オフィスワーカーの健康性維持・向上は、企業の生産性・収益性向上に直結する重要なテーマと考えていますが、私の研究室では、数ある建物の中からこれらの